

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 134 • Enero-Febrero 1983 • Números 1-2

DIRECTOR: Manuel Cuesta Palomero
Iscar Peyra, 26 Teléfono 21 82 05 SALAMANCA



prelado

Circular del señor Obispo en la «Jornada de la Paz»

EL DIALOGO POR LA PAZ

1. En los umbrales del Año Nuevo, cuando todavía resuena en los corazones el eco de la paz que el Hijo de Dios trajo al mundo con su nacimiento, el Papa Juan Pablo II nos envía un mensaje para la XVI Jornada Mundial de la Paz, sobre el tema «El diálogo por la paz, una urgencia para nuestro tiempo».

La necesidad de una verdadera paz nos interpela a todos. El diálogo, pues, no es exclusivo de políticos, diplomáticos u hombres de estado; es de todos. Por eso, más difícil, pero posible.

2. Está claro que la paz es una aspiración fundamental de nuestro tiempo. Todos la queremos. —«Qué partido político osaría abstenerse de incluir en su programa la búsqueda de la paz?»—. Ahora bien, para llegar a este objetivo —la paz es una conquista—, deben emplearse los medios convenientes. Sin duda alguna, la actitud de diálogo es fundamental para posibilitar la adecuada utilización de esos medios.

3. El año 1982, que termina, nos ha demostrado que, cuando las partes en litigio no han sido capaces de dialogar serenamente, han llegado a la destrucción y la muerte. Y que la sensatez y la cordura se han impuesto cuando el diálogo ha sido posible. Mientras se dialoga siempre hay una esperanza fundada.